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REQUERIMENTO Nº 327 /2021 
 

 

Senhores Vereadores, 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando de 

Sua Excelência, através da Secretaria competente, a seguinte informação:  

 

Quando será feita a manutenção do buraco no asfalto da Avenida 

Laércio Gothardo (Marginal), perto do perímetro da Nutrivet? 

 

 

 

  
 

 

 

 

 



Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Infelizmente não é de hoje que os moradores de Jaguariúna reclamam da 

zeladoria e manutenção das vias públicas, sabemos das inúmeras dificuldades existentes na 

máquina pública, quanto à burocracia nos processos administrativos. 

No entanto, é necessário planejamento para que haja uma previsão nos 

trabalhos realizados, estão acontecendo muitos transtornos em uma das principais avenidas 

da cidade, diversos munícipes pedem atenção ao poder público sobre tal situação, que além 

de causar riscos de acidentes de carros, também danifica os automóveis deste local. 

Justifica-se, portanto, o presente requerimento de informações para este 

problema. 

Gabinete do Ver. E. M. P. do Município de Jaguariúna, 27 de setembro de 

2021. 

a. VEREADOR ERIVELTON MARCOS PROÊNCIO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária realizada em 28 de setembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 29 de setembro de 2021. 

 
 
 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 
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